

Wirtschaftsdemokratie

ist das Wort, auf das augenblicklich die gesamte Industrie, die Geschäftsführer der Verbände, die Gewerkschaften, die Handelskammern hören. Denn:

Wirtschaftsdemokratie ist die neue Formulierung des Wirtschaftsprogramms der Gewerkschaften.

So erklärt es sich, daß der stellvertretende Vorsitzende des Reichsverbandes der Deutschen Industrie ABRAHAM FROWEIN ein Werk einleitet, das eben bei mir erscheint:

VERSTÄDTERUNG UND ARBEITERHERRSCHAFT

ERGEBNISSE EINER KRITISCHEN BETRACHTUNG DER AUSTRALISCHEN VERHÄLTNISSE

(4. Beiheft zur „Zeitschrift für Geopolitik“) von **HEINRICH GATTINEAU**,
Volkswirtschaftlicher Sekretär von Geheimrat DUISBERG-Leverkusen.

8°. 245 Seiten, 8 Skizzen. – Karton 8.50, Leinen 9.50

In Australien nämlich ist die Wirtschaftsdemokratie in 25 Jahren Arbeiter-Regierung weitgehend durchgeführt, die Ergebnisse liegen in wirtschaftlicher und in bevölkerungspolitischer Hinsicht klar zutage.

So hat ein Werk, das dies Material auf deutsche Verhältnisse überträgt, unmittelbare Bedeutung für jeden, der sich mit wirtschaftspolitischen Fragen beschäftigt.

Sie werden für dies aktuelle Buch, – für das sich der Reichsverband der Deutschen Industrie empfehlend einsetzt, – in Ihrer Kundenkartei viele Interessenten finden.

Werbematerial liefere ich kostenlos.

KURT VOWINCKEL VERLAG GmbH

BERLIN-GRUNEWALD

